



## Mateos y los rectores estudian un convenio con la Universidad de Colombia

DL | SORIA

■ Una delegación de la Universidad Nacional de Colombia, presidida por su rector, Ignacio Mantilla, se reunió ayer con el consejero de Educación, Juan José Mateos, y los rectores de las universidades públicas para concretar la colaboración entre el sistema universitario de Castilla y León y este centro colombiano. Uno de los proyectos, que ya propuso Mateos en su reciente visita a Colombia, es la puesta en marcha de un proyecto de doble doctorado. En el encuentro se abordaron la política de internacionalización de las universidades de la Comunidad para facilitar la movilidad de alumnos de postgrado y la puesta en marcha de programas conjuntos de postgrado en colaboración con las universidades de Colombia, informa Ical.

En este sentido, Mateos ahondó en la posibilidad de realizar un doble doctorado con las universidades de Colombia, que se traduciría en la posibilidad de ofrecer a los alumnos de Colombia la lectura y defensa de su tesis en su universidad de origen y en una de las universidades públicas de Castilla y León. Para ello, el consejero de Educación señaló que de ser así, se podría poner en marcha un programa de ayudas, en colaboración con la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado, que cubriera la estancia de los alumnos.